
 

 

     

Kamen, 01. September 2021 

 

 

Sehr geehrter Herr Dr. Güttler, sehr geehrter Vorstand, liebe Gäste, 

 

wenn ich die Möglichkeit gehabt hätte, den heutigen Tag mit ihnen hier zu 

verbringen, hätte ich meine Freude und meinen Respekt sehr deutlich zum 

Ausdruck gebracht. Da ich nun allerdings durch ein Meisterschaftsspiel 

meiner Mannschaft verhindert bin, müssen die Worte ausreichen, um dem 

Suderwicher TC für die Arbeit und das Entstandene herzlich zu gratulieren. 

Ein großer Dank gilt natürlich ebenso der Stadt Recklinghausen, dem 

Stadtsportverband und dem Land NRW mit seinem Landessportbund.  

 

Dieser Tag darf eindeutig als Tennis-Feiertag bezeichnet werden. Nicht nur 

weil die bauliche und energetische Modernisierung der Tennishalle und des 

Clubhauses dem Suderwicher TC ein neues Gesicht verleiht, sondern auch 

weil heute viele Leute – Jung und Alt – zusammengekommen sind. Das gab 

es in den letzten eineinhalb Jahren aufgrund von Corona leider nicht allzu 

häufig. 

 

Seit Beginn des Förderprogramms „Moderne Sportstätte“ der NRW-

Landesregierung sind mehr als 150 Tennisvereine in Westfalen mit einer 

Summe von über 8 Mio. € gefördert worden. Kein Verein erhielt dabei eine 

so hohe Fördersumme wie der Suderwicher TC. Doch nicht nur das. Durch 

das große Engagement des Vereins und seiner Mitglieder wurde ein 

weiterer sechsstelliger Betrag getragen. Chapeau!  

 

Gleichzeitig möchte ich Ihnen aber auch mit auf den Weg geben, sich jetzt 

nicht auf dem Erreichten auszuruhen. Die Herausforderung, Menschen und 

vor allem junge Leute für unsere Sportart zu begeistern und bei der Stange 

zu halten, bleibt für uns alle bestehen. Sie wird in diesem modernen Umfeld 

möglicherweise etwas leichter zu bewältigen sein. Siege und Goldmedaillen 

unserer Profis bei großen Turnieren und Olympischen Spielen mögen dabei 

auch unterstützen. Dennoch sind es die Menschen und ihr ehrenamtliches 

Engagement, die den STC zu einem Ort machen, an dem man sich gerne 

aufhält, zusammenkommt und seine Leidenschaft teilt. Die Meisten von 

Ihnen wissen – es lohnt sich! 
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In diesem Sinne „Glück auf“ für die nächsten Vorhaben und Projekte im 

schönen, grünen Recklinghäuser Osten. Für heute wünsche ich allen einen 

schönen und ereignisreichen Tag. 

 

 
Ihr Robert Hampe   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


